

Un buen grupo de vecinos acudió a la cita navideña junto a miembros de la Corporación encabezada por María Dolores Corujo Berriel, que felicitó a los vecinos por los festejos, y les deseó una mayor prosperidad para el año entrante. El acto contó con la actuación de la Coral Municipal dirigida por Mariola Ferrer, que presentó un repertorio muy ameno para la ocasión, y la Banda Municipal, que animó a los asistentes un repertorio variado acorde a la cita navideña. Ambas agrupaciones se unieron con un tema “noche de paz”, como colofón a la primera cita navideña municipal.

La Concejal de Festejos, Áurea Mauri, “invita a toda la ciudadanía a acercarse hasta el municipio de San Bartolomé para visitar el portal que se podrá visitar hasta el día 7 de enero y disfrutar de esta tradición, así como de la programación organizada que se extenderá hasta el 6 de enero”.